



Communiqué de presse

Les experts affirment la nécessité de fournir des efforts internationaux en vue d'assurer une vieillesse assurée dans les états sous - développés :

AL DOHA - 5 Juin 2009 -

Le cercle international d'étude relatif aux réseaux familiaux de la vieillesse des habitants, est le premier en son genre au niveau de l'attention accordée aux pays sous - développés. La recommandation finale du cercle d'étude concerne la nécessité d'adopter des mesures internationales urgentes en vue d'assurer une vieillesse digne aux personnes âgées des populations pauvres notamment.

Ce cercle reçu par le gouvernement qatari à DOHA le 3 et 4 Juin 2009, fut organisé avec la participation de l'institut international de DOHA à qatar, Fonds des Nations Unies pour la population, de l'université de Northwestern, Programme des Nations Unies sur le vieillissement. Plus de quarante experts internationaux dans le domaine de la vieillesse assistèrent à l'évènement, dont des représentants de l'ONU, des organisations nationales et régionales de la société - civile (O.N.G.), de même que des académiciens et des chercheurs qui présentent une évaluation des questions survenues dans le domaine de la vieillesse de la population ; de même que leur évaluation des défis et opportunités urgents dans ce cadre.

Cette réunion vise à unifier les efforts internationaux en vue de traiter avec le problème de la vieillesse de la population ; d'assister le rôle assumé par les familles, les sociétés et les gouvernements dans la prise en charge des personnes âgées ; de les aider à édifier un programme de travail, de planification et de recherche dans le domaine concerné aux niveaux international, régional et national.

La tenue du congrès de DOHA relatif à la vieillesse de la population dans les pays sous - développés, se base essentiellement sur le congrès international de la population et du développement (tenu au Caire en 1994) et sur le programme d'action du deuxième congrès international de MADRID pour les problèmes de la vieillesse de 2002.

La caisse U.N. pour les habitants et ses partenaires fournit une assistance aux efforts des gouvernements, des sociétés civiles et des réseaux familiaux pour la mise en exécution de ces programmes d'action.

En conclusion et pour réaliser un net progrès dans ce domaine, la caisse et ses partenaires, continueront à fournir leur aide au réseau de collaboration (les experts, et chercheurs) institué pour opérer les recherches relatives au sujet de la vieillesse de la population.

Ce réseau, en collaboration avec DIFSD va publier un rapport au sujet des débats de cercle d'étude ; et un livre couvrant les études à propos de la vieillesse dans les pays sous - développés à travers le monde ; dont celles exposées au cours de cette réunion.

La réunion de DOHA, à l'unanimité des participants, encourage, en conclusion, les gouvernements, les organisations non - gouvernementales, les organisations internationales, les réseaux familiaux à donner la priorité à la question des personnes âgées.

Les participants recommandent à ces gouvernements d'adopter des politiques adéquates, d'établir des réseaux de sécurité sociale et de services en vue d'assurer les besoins des personnes âgées et de leur fournir un environnement sain.

En outre ils affirmèrent la nécessité du travail immédiat et de la planification préalable des questions relatives à la vieillesse et de ses effets sur les individus et les sociétés notamment les plus affectées. Cette planification aidera à atténuer les énormes charges futures, de même que le coût de la non solution du problème.

Pour plus d'informations :

Henriette Aswad

aswad@unfpa.org , +962 777654544

vous pouvez toujours être en contact et discuter avec nous pour un monde meilleur

nfrangieh@qf.org.qa , +974 5348536

NADA FRANGIÉ